



【本校の目指す資質・能力】

コミュニケーション力・想像力・忍耐力・自主性・自律心・自己判断力

# 堺小だより



堺町小学校 ホームページ <http://sakaisho.ed.jp/index.html>  
浦河町立堺町小学校 学校だよりNo.23 令和5年3月15日

【学校教育目標】

- 自ら共に拓く堺小の子
- 進んで考える子
- 思いやりのある子
- 心と体をきたえる子

## 大きな成長を遂げる6年生 6年生に感謝を込める在校生

月日が経つのは早いもので3月も半月が過ぎ、20日(月)には57名の6年生が堺町小学校を巣立っていきます。今年度の後期から縦割り班清掃が再開し、6年生がリーダーとして活躍する場面が増えたことで、6年生が大きく成長をしている姿が見られました。その6年生は今、学校や在校生に残す卒業制作を作成しているところです。どんなデザインにするか、どんな色にするかなど思案しながら作成しています。

また、3月1日(水)には、「6年生を送る会」が催され、各学年からは6年生に向けて感謝の言葉やダンス、等、趣向を凝らした発表がありました。その在校生の思いに応えるかのように6年生は、器楽合奏を披露しました。当日は6年生の発表を5年生以外は教室でZoomによる鑑賞となっていたのですが、音声の不具合でほとんど音が聞こえなかったため、急遽6年生の器楽合奏だけは「生で見せる」ということになり、最初は1、2年生、次に3、4年生が体育館で5年とと一緒に6年生の迫力ある演奏を生で聴くことができました。思わぬハプニングで、6年生が2回も合奏を披露することになりましたが、見に来てくださった保護者の方にとっては、サプライズになったのではないのでしょうか。

来週の卒業式は、3年ぶりに5年生や来賓の方を会場に入れて実施します。卒業式でも立派な6年生、憧れる6年生の姿を見せてくれることを期待しています。



また、5年生以下の児童も次の学年に向けて1年間のもつめに取り組んでいます。進級を前にするこの時期の子ども達は、ぐんと成長しています。その成長を頼もしく思いながら卒業式または修了式を終える日まで、全教職員は児童277名を見守り励まし続けます。

保護者の皆様には、今年度が終わるその日まで、ご支援ご協力をお願いいたします。



## 3月中は、「これまで通り」 マスクの着用をお願いします。



ニュースや新聞等で既にご承知のことと思いますが、国や北海道では、3月13日(月)から「混雑している場合等を除き、室内でのマスクの着用は個人の判断とする。」としました。しかし、北海道教育委員会からの通知によると「学校でのマスクの取扱いについては、3月31日(金)まで現行通り」となっていることから、本校もこれまでの「衛生管理マニュアル」に則り、マスクの着用をお願いいたします。

また、4月1日(土)からの対応については、また改めてメール等でお知らせいたします。4月以降、マスクの着用についてご家庭の判断になった場合、「感染が心配でマスクの着用を継続する。」等と判断をするご家庭と「今まで苦しかったので、やっと外すことができる。」等と判断するご家庭に分れると予想されます。その際、学校ではマスクをする児童としない児童にトラブルが起きないように配慮して参りたいと考えております。

ご家庭でもマスクの取扱いについてお子さんとしっかりとご相談しておいていただけると幸いです。

## ふるさと学習+キャリア教育 ふるさとキャリア教育の推進

3月13日(月)に3年生の郷土博物館の学芸員の方に来校していただき、「浦河の歴史・文化」や「昔の遊び」についてお話をさせていただきました。来校の際、「クマ」や「キジ」のはく製や昔使っていた「電話」や「アイロン」等を持参され、実物を見ながらの説明、その後には「昔の遊び」で子ども達は大盛り上がりでした。



このように来年度は、「出張講座」や「見学学習」を多く取り入れた教育活動を推進していきたいと考え準備を進めているところです。

来年度は保護者の皆様にもご協力いただき、学校と保護者・地域が連携して浦河の魅力を知り、児童の将来へとつながる学習を深めていきます。

### 卒業式・修了式・離任式 の登下校時刻について

卒業式・修了式の朝は、  
通常通りのバス時刻です。

#### 卒業式

- ・徒歩の児童は、8:25 までに登校
- ・帰りは、在校生 10:20 下校(バス)
- ・卒業生は、保護者と下校

#### 修了式・離任式【3月24日(金)】

- ・離任式開始が 9:10 なので、バスで登校した6年生は離任式まで教室待機
- ・帰りは、全校 12:10 下校

お間違えのないようお願いいたします。

### スケート靴の返却・ご寄付 をお願いします。

学校からスケート靴を借りているご家庭で、返却がお済でない方はお早めにお願ひ致します。

また返却の際、スケートの刃を研いでいただくことになっていますので、よろしくお願ひします。

更に、もう使わなくなったスケート靴がありましたら、学校にご寄付していただけたら大変助かります。